
REQUERIMENTO 
 
 

Ao Excelentíssimo Senhor Prefeito
Municipal e à concessionária Enel
Distr ibuição São Paulo sol ici tando
informações sobre a existência de projeto
ou intenção de modernização do sistema
elétrico da Rua Rabique, da Travessas
Alto da Serra e Travessa Sapo Ferreiro,
l o c a l i z a d a s  n a  P a r t e  A l t a  d e
Paranapiacaba.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

Considerando que a construção do sistema elétrico da região mencionada foi entregue à
população em fevereiro de 1978, pela Prefeitura desta Municipalidade, conforme cópia
anexa de documento histórico.
 
Considerando os abaixo-assinados, feitos pelos moradores da região no ano de 2015,
reclamando da situação da rede elétrica da região, que não passou por melhorias desde a
sua construção.
 
Considerando os riscos trazidos aos moradores da localidade, decorrentes da ausência de
modernização da rede, que, no estado atual, poderia causar incêndios nas casas de
madeira, comprometer a vida dos moradores.
 
Considerando os numerosos protocolos de reclamação junto à concessionária de energia,
anexos, registrados pelos moradores.
 
Considerando as fotos, as imagens e demais documentos levantados.
 
Requeremos à Mesa, na forma regimental, que seja enviado ao Excelentíssimo Senhor
Prefeito e à concessionária Enel Distribuição São Paulo, ofício solicitando informações sobre
a existência de projeto ou intenção de modernização do sistema elétrico da Rua Rabique, da
Travessas Alto da Serra e Travessa Sapo Ferreiro, localizadas na Parte Alta de
Paranapiacaba.
 
 
Ciências: 1) Diretor(a) ENEL-Eletropaulo
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 15 de outubro de 2019.

 
 
 

Ver. Pedrinho Botaro 
VEREADOR 
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